

Fahrradstellplätze Alte Heide / Frankfurter Ring

Mi 03.10.2018 10:19

2 Anlagen.(530 KB)

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich wende mich an Sie mit der Bitte, sich dafür einzusetzen, dass die Anzahl Fahrradstellplätze an den U-Bahn Stationen Alte Heide (Nordausgang) und Frankfurter Ring deutlich erhöht wird.

Für das Neubauviertel Domagkpark sind diese beiden U-Bahn Stationen gut mit dem Fahrrad zu erreichen, daher hat sich die Anzahl der Nutzer in den letzten Jahren vergrößert. Obwohl regelmäßig Schrotträder entfernt werden sind die Radlstände meist überlastet, z.B. ist an der Alten Heide Nordausgang der Radlstände oft auch von der Rückseite (auf der Wiese) komplett zugeparkt. Am Frankfurter Ring Nordausgang stehen die Räder oft auf allen Seiten des Treppenaufgangs.

An der Alten Heide ist nun noch der temporäre Bau des Oskar-von-Miller-Gymnasiums hinzugekommen. Hierfür wurden Fahrradabstellplätze in der benachbarten Grünanlage extra angelegt, diese reichen jedoch nicht aus, es ist zu einer deutlichen Zunahme der Räder auch an den "normalen" Stellplätzen gekommen. Siehe auch die beiliegenden Fotos.

Für eine Stärkung des Fahrradverkehrs wäre es wichtig, dass man als Fahrradfahrer einen sicheren Abstellplatz vorfindet.

Viele Grüße